



Gemeinde
Klosters



Befragung der Zweitheimischen in der Gemeinde Klosters: Wir danken, informieren und laden ein

Sehr geehrte Damen und Herren

Die spätsommerlichen Fokusgruppengespräche, die Kaminfeuergespräche im Herbst und die Informationsveranstaltung vom 17. Dezember 2021 gingen erfolgreich über die Bühne. Die Gemeinde Klosters bedankt sich recht herzlich für Ihre aktive Beteiligung, die zahlreichen Rückmeldungen und Inputs.

Es ist nun an uns, Sie zu informieren, wie wir auf die [gewonnenen Erkenntnisse](#) aus der Befragung der Zweitheimischen reagieren und Ihre Anliegen aufnehmen wollen:

Informationsbedarf Gemeindeentwicklung

>> In den kommenden Tagen können Sie sich auf der Website www.gemeindeklosters.ch unter Services/Virtuelle Dienste für unseren Newsletter registrieren und Sie bekommen wöchentlich ein elektronisches Update geliefert: öffentliche Mitteilungen, Informationen zu Veranstaltungen, Baupublikationen.

>> Der Frühlings- und Herbstbrief an unsere Zweitheimischen wird auf Deutsch sowohl auch auf Englisch verschickt und Sie bezüglich Gemeindeentwicklung informieren.

Informationsbedarf Wohnsitzverlegung (auch in Englisch)

>> Es wurden mit Marco Schlegel, Gemeinde Klosters, und Valérie Favre Accola, Regionalentwicklung Prätigau-Davos, zwei Personen definiert, welche Sie bei Fragen zur Wohnsitzverlegung und den Abklärungen unterstützen.

<https://www.gemeindeklosters.ch/zweitwohnungsbesitzer-second-home-owners>

Integration und Partizipation

>> Der Tourismusrat Klosters und der Gemeindevorstand Klosters organisieren jährlich eine Informationsveranstaltung, wo wir Sie persönlich über Gemeindeentwicklungen informieren, aber auch Ihre Anliegen entgegennehmen und uns als Einheimische, Zweitheimische und Zuzüger persönlich austauschen.

Partizipation Wohnraumentwicklung – wir laden ein

Seitens Gemeinde nimmt eine Arbeitsgruppe **Wohnforum Klosters** ihre Arbeit auf mit dem Ziel, Wohnraum in der Gemeinde Klosters zu entwickeln. Wer in dieser Arbeitsgruppe aktiv partizipieren möchte oder in einer anderen Form zur Klosterser Wohnraumentwicklung beitragen möchte (potentielle Parzellen oder Objekte melden, als Investor mithelfen etc.), darf sich gerne bei Valérie Favre Accola oder Marco Schlegel melden.

Partizipation 800 Jahre Klosters – Walserstolz & Weltgeschichten – wir laden ein

Wir sind erfolgreich ins Jubiläumsjahr «800 Jahre Klosters – Walserstolz & Weltgeschichten» gestartet und freuen uns auf das erste grosse Highlight «Winterläbä» vom 25./26. Februar 2022: Spannende Wintertage mit Gögelerennen (Schlittlerennen), einem Schneeschauispiel, zahlreichen Wintersportarten zum Ausprobieren und

das Konzert von Melissa Naschenweng und Volxrox erwarten Sie und laden zu Begegnungen ein. Dank Ihrer Unterstützung wird Klosters zu einer einmaligen Plattform der Begegnung über Grenzen, Generationen und kulturelle Eigenheiten hinweg. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website www.klosters800.ch

Wir danken Ihnen für den bisherigen wertvollen, konstruktiven Austausch und Ihre geschätzte persönliche Unterstützung.

Freundliche Grüsse

Gemeinde Klosters



Hansueli Roth
Gemeindepräsident